
   

                                            

 

 

 

ATA NÚCLEOS 03/2023 

 

Aos vinte oito (28) dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três (2023), às treze 

(13) horas e trinta (30) minutos, ocorreu a reunião dos Núcleos do IFRS Campus Erechim, 

de forma híbrida na sala da Extensão do IFRS Campus Erechim, e através do googlemeet. 

Participaram da reunião: Jonatan Maicon Antônio Tonin, Marlova Elizabete Balke, 

Miguelangelo Corteze, Márcia Maria Racoski, Fabio Roberto Krzyscak, Wladia Raianny 

Melo Queiroz, Vinícius Silva Moreira e Claudia Turik de Oliveira. Marlova, iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos e todas. Passando para o primeiro ponto de pauta: 1.V 

Workshop de Ações Afirmativas e Inclusivas do Campus Erechim: Marlova convidou 

os/as coordenadores/as dos Núcleos para exporem quais atividades estão sendo 

planejadas, assim, passou a palavra para a Coordenadora do NAPNE Márcia Maria 

Racoski, a qual relatou que foi realizada uma reunião com todos os integrantes do núcleo 

para dialogarem sobre as diferentes ações e entre elas o evento, em que o grupo sugeriu 

a realização de exposição de trabalhos das associações, como a Aquarela e a ADAU, 

também uma campanha para arrecadação de alimentos para o grupo Recriando a Vida do 

projeto de extensão do professor Sidnei Dal ‘Agnol. Além da atividade para os estudantes 

do Ensino Médio Integrado na tarde de 25/09 no auditório I do IFRS Campus Erechim . O 

Coordenador do NEABI Miguelangelo Corteze, falou da importância do evento e que deverá 

ser convidada a Direção Geral e Direção de Ensino para dar boas vindas, ou encerramento 

do evento. Quanto as atividades do núcleo haverá uma apresentação cultural, dos 

estudantes do Ensino Médio Integrado. A atividade prevista:  Dinâmica do grupo de estudo 

Ângela Davis com o público estudantes do Ensino Médio e comunidade externa (Escola 

Estadual João Caruso), no dia 26/09 no turno da tarde, além da apresentação de 

estudantes monitores e bolsistas que trabalharão a Educação Antirracista, outra atividade 

será a Mostra Cultural em parceria com o NAC e o Grêmio Estudantil envolvendo o projeto 

de extensão: “Rádio Web Hélio Pomorski”; no dia 27/09 no turno da tarde. A Coordenadora 



do NEPGS Claudia Turik de Oliveira relatou que o núcleo planejou uma atividade para os 

estudantes do Ensino Médio Integrado abordando a questão do buling, atividade conjunta 

com o NEABI, porém no turno da manhã do dia no dia 26/09, a professora sugeriu que seja 

dialogado com a Direção de Ensino para reforçar a participação dos estudantes. A 

Coordenadora do NAC Wladia Raianny Melo Queiroz relatou que será realizada uma 

dinâmica de grupo com os estudantes por adesão, podendo ser público interno ou externo, 

a ação terá como foco a diversidade. Como público externo entrará em contato com as 

professoras da Escola Estadual João Caruso, e tendo em vista que a atividade será por 

adesão apresentou a proposta de realizar em uma sala de aula para melhor 

desenvolvimento da dinâmica, pois no auditório ficaria difícil a circulação das pessoas 

envolvidas. O Coordenador do NuMem Fabio Roberto Krzyscak, explanou que realizaram 

reunião com o grupo, entretanto ainda não foi definido o palestrante para a atividade, e que 

a princípio pensam em realizar a palestra no turno da noite, entre os dias 25/09 a 27/09, 

porém dependem do palestrante para definir a data, mas que assim que tiver a definição 

será compartilhado na tabela do googledrive. O Coordenador do NEA Jonatan Maicon 

Antônio Tonin informou que haverá concomitância de atividade “Vivências” com a CIASE 

da reitoria, e que desta forma a atividade do NEA será participar juntamente com os 

estudantes da respectiva atividade. 2.Informações gerais e encaminhamentos: Sobre os 

lanches e certificados que haviam ficado sob responsabilidade de Marlova verificar, então 

os lanches ficarão com a responsabilidade de cada núcleo, porém é necessário um número 

aproximado de participantes para a extensão realizar a solicitação para a infraestrutura; 

quanto a certificação Marlova informou que dialogando com o setor pedagógico a 

orientação foi que para os estudantes do ensino médio do campus Erechim, em horário de 

aula não fosse emitido certificado, já para os estudantes do Campus de nível superior, os 

participantes poderão receber os certificados e posteriormente optar por solicitar a 

validação de atividades complementares. Márcia questionou quanto a possibilidade de 

utilização de pagamento de diárias para palestrante, Marlova informou que havia dialogado 

com Direção de Administração e Planejamento e que haveria disponibilidade de uma diária 

e meia. A professora Claudia questionou sobre a possibilidade de utilização do CNPJ do 

DCE para pagamento de palestrante, como o grupo apresentou dúvidas quanto à 

possibilidade, a professora irá dialogar com o Setor Financeiro para verificar a possibilidade. 

Também solicitou o modelo de Workshop aos setor de extensão, o qual ficou responsável 

por enviar, assim posteriormente será submetido no sistema SIGAA. Referente a 

participação das direções o professor Vinícius fará o convite na próxima reunião da equipe 

diretiva. Referente a atividade cultural do último dia do evento os professores Miguelangelo 



e Wladia Raianny irão marcar uma reunião para organização da atividade. Referente a 

exposição das associações e feira de artesanatos diversos, cada núcleo verificará e na 

próxima reunião apresentará a opinião do respectivo núcleo. Ainda, decidiu-se que cada 

núcleo preencherá as atividades propostas na tabela compartilhada até a próxima reunião, 

a qual ficou acordada para ser realizada no dia 01/09 no turno da tarde. Nada mais havendo 

a constar, eu Marlova Elizabete Balke lavrei a presente ata,  que será assinada por todos. 
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